



Acapulco y sus bellezas

Acapulco, La Quebrada, museos, Coyuca de Benítez, Barra de Coyuca, Xtasea, Barra Vieja, buceo en Isla la Roqueta y Caleta

Día 1

Llegada al **Puerto de Acapulco**. Después de instalarnos en el hotel podremos disfrutar de la playa. En Acapulco las actividades acuáticas son las más sobresalientes y hay para todos los gustos, pero también tenemos actividades para quien busca algo más cultural.

Podemos comenzar por una caminata por el centro de Acapulco, descubre el zócalo, el kiosko y la fuente, además de la catedral dedicada a la Virgen de la Soledad, patrona de Acapulco. Fue construida alrededor de los años 50, destaca su mezcla de estilos neocolonial, morisco y un toque de bizantino rodeada de un ambiente urbano.

Después de tomarnos un helado y hacer el recorrido en el centro nos dirigiremos a **La Quebrada**, donde nos estremeceremos con las proezas de los clavadistas que se atreven a desafiar la muerte, ya que saltarán de un acantilado de 45 metros de altura. Toma las mejores fotos de esta increíble experiencia. Esta visita la puedes hacer durante de día, al atardecer con la puesta del sol o por la noche iluminados por antorchas, es la actividad obligada de quien viaja a Acapulco, jvale la pena!

Regreso al hotel selecionado

Día 2

Este día lo podemos dedicar a disfrutar de la playa o para visitar una parte poco conocida de Acapulco: **El Fuerte de San Diego**, que fue la fortaleza marítima más relevante en el pacífico, está localizada en el corazón del Acapulco tradicional, destaca por su arquitectura en forma de estrella de cinco picos. Conoceremos **La Casa de los Vientos** que perteneció a Dolores Olmedo y donde Diego Rivera creó una de sus últimas obras. Esta casa se distingue por su fachada, compuesta por un mural que mide 70 metros cuadrados, construido en relieve, rellenado de mosaicos de tierra volcánica, fragmentos de azulejo, piedras de cantera y conchas marinas.

Después de una visita cultural nos dirigiremos a **Coyuca de Benítez**, situada a casi 34 km al norte de Acapulco, un hermoso lugar ubicado entre el mar, la laguna y el río. En esta zona se encuentra también **Barra de Coyuca**, con una extensa playa y una laguna, ahí podrás disfrutar de un paseo en lancha y de deportes acuáticos. Te recomendamos probar la comida típica del lugar: El guinatán, una delicia elaborada a base de camarones con leche de coco y epazote. No te arrepentirás. Por la tarde regreso a nuestro hotel.

Disfrute de la vida nocturna de Acapulco, los sitios más seguros y divertidos se encuentran en la zona diamante de Acapulco y Mundo Imperial

Día 3

Este día pondremos a prueba tu valentía con la tirolesa Xtasea, es la mejor atracción de aventura en Acapulco, en la zona de **Puerto**Marqués. Tiene 4 líneas paralelas y alcanzan una velocidad aprox. de 100 km/h en una distancia de 1800 m a una altura de 100 m. Te aseguramos que lo pensarás dos veces antes de subirte, pero una vez que lo hagas se convertirá en una de las experiencias más maravillosas que hayas tenido.

Continuaremos nuestro trayecto hacia **Barra Vieja**, con varias opciones para que selecciones en el camino, entre ellas un campamento de conservación de tortugas marinas cerca de Barra Vieja donde ayudarás a poner en libertad a las tortugas en el océano. Seguiremos por la carretera hacia **Laguna de Tres Picos**, entre cocoteros y vegetación tropical hasta llegar al muelle y tomar un paseo en lancha. Disfruta un auténtico jardín flotante de flores de loto o nenúfares, te sentirás en un cuadro de Monet, además de manglares, garzas y aves de mar.

Puedes comer ahí o bien seguir hacia Playa de Barra Vieja, lugar donde nació la receta del famoso pescado a la talla, ¡buen provecho! En este lugar también se ofrecen paseos a caballo.

Regresaremos al hotel.

Día 4

Antes de emprender el regreso a casa nos uniremos a unos experimentados guías de buceo de superficie en un viaje inolvidable por el paraíso submarino alrededor de la isla La Roqueta y la zona de Caleta. Podremos disfrutar de algunas experiencias maravillosas mientras buceamos. Posteriormente regreso a casa.

No te puedes perder

Pedir la tradicional morisqueta o arroz blanco junto con un pescado frito recién salido del mar y por supuesto el tradicional pozole verde.

Si tu viaje es en fin de año no debes perderte los fuegos artificiales que iluminan toda la bahía para recibir el año nuevo.

No puedes decir que fuiste a Acapulco si no probaste el chilate, bebida de cacao espumosa, excelente para el calor.

¿Sabías que...

...Acapulco tiene una playa nudista? Se llama "Playa del Secreto", es la única playa nudista oficial de todo Acapulco.

...desde los años 50 hasta los 70, Acapulco era considerado un destino turístico de nivel mundial y era escogido por celebridades internacionales como: Frank Sinatra, Sammy Davis Jr, Elizabeth Taylor, Sean Connery, los Kennedy, entre otros?

...el número total de playas en Acapulco es de 26? Roqueta, Caleta, Caletilla, La Angosta, Las Hamacas, Playa Bonfil, Manzanillo, La Honda, Larga, Tlacopanocha, Hornos, Hornitos, Tamarindos, Del Morro, Condesa, Icacos, Guitarrón, Pichilingue, Puerto Marqués, Pie de la Cuesta, Majahua, Revolcadero, Tres Vidas, Barra Vieja, Punta Diamante y la Quebrada.

Acapulco también tiene un lugar de **buceo de superficie**, alrededor de la isla La Roqueta y la zona de Caleta? podremos disfrutar de esta experiencia maravillosa sin experiencia previa.